
Mitgliederversammlung der Fußballsparte vom 22.3.2024 

 

Punkt 1: Eröffnung und Begrüßung 
 
Um 19:05 eröffnet Lars Auerbeck die jährliche Mitgliederversammlung. 
Es sind 18 Teilnehmer, davon 15 Spartenmitglieder. 
 
Punkt 2: Genehmigung des Protokolls vom 10.3.2023 
 
Allen Anwesenden liegt das Protokoll nochmals vor und wird einstimmig genehmigt. 
 
Punkt 3: Jahresberichte und Aussprachen 
Lars berichtet über das Treffen mit dem KFV Stormarn bzgl. Pokalendspiele der Senioren 
(Damen und Herren) aus dem Kreis Stormarn. Da wir dieses Jahr 125 jähriges Jubiläum 
feiern, haben wir den Zuschlag für die Ausrichtung erhalten. Trotz allem obliegt es dem 
Verein, die Ausrichtung auch in Sachen Verpflegung etc. zu organisieren. Dustin 
Burghardt hat sich angeboten, hier bei der Planung zu unterstützen. Unser Vereinswirt 
hat einen großen Ausschankwagen von Flensburger organisiert.  
Des Weiteren müssen wir mind. 6 -8 Ordner zur Verfügung stellen.  
 
Ein weiteres Thema ist der Kunstrasen. Hier liegt der Gemeinde das Angebot der Firma 
Weitzel seit letztem Jahr August vor. Auf Nachfrage beim Anwesenden Jens Hoffmann, 
zum aktuellen Stand der Dinge berichtet dieser, dass er nochmals mit dem zuständigen 
Sachbearbeiter gesprochen hat und ebenso auch Bürgermeister Oliver Mesch darüber 
informiert hat, dass hier DRINGEND Handlungsbedarf ist. Wir warten ab was passiert. 
Unser Platzwart Erhardt hat diesbezüglich berichtet, dass der Platz zwar regelmäßig von 
ihm abgezogen wird, aber die kaputten Stellen immer schlimmer werden. 
Aufgrund der hohen Kosten für einen neuen Kunstrasenbelag hatte ein Teilnehmer die 
Idee, ob wir nicht eine Verkaufsaktion daraus machen könnten. Sprich in Form von einer 
Spende, zum Beispiel pro m² 25 € (Platzgröße ca. 7.000 qm). Jens Hoffmann hatte sich 
dazu etwas zurückgehalten. Wir bleiben aber an dem Thema dran. 
 
Thema Jugend: der Anwesende Trainer der A Jugend Moritz Domnick berichtet, dass es 
mit dem SSC Hagen Ahrensburg eine sehr erfolgreiche Zusammenarbeit ist und man die 
Meisterschaft in der Landesliga anpeilt. Für die neue Saison wird es Stand heute ein 
weiteres Jahr der Kooperation mit SSC Hagen Ahrensburg geben.  
Lars berichtet ebenso, dass man für die kommende B Jugend ein neues Trainerteam 
gewinnen konnte, da Horst Fröhlich und Stephan Peters sich eine Auszeit nehmen. Die 
neuen Trainer sind Malte und Lasse Stüve.  
 



Des weiteren berichtet Lars, dass an dem  Wochenende 28.6. – 30.6.2024 ein großes 
Jubiläumsturnier veranstaltet wird. Lars hat alle Wunschgegner der Trainer offiziell 
eingeladen. Leider ist die Rückmeldung von dem Großteil der Mannschaften sehr 
schleppend. Hier hat Lars bereits unsere Trainer angehalten, nochmals nachzuhaken.  
Zum Ablauf: Wir haben die Zusage von Axel Sesiani, dass er uns einen Bierwagen, 
Grillstand und einen Kühlwagen zur Verfügung stellt. Ebenso wird er 4 große Zelte 
aufbauen. Hier kam von Lars der Hinweis, dass alle Spartenmitglieder sich einbringen 
müssen.  
Mit diesem Turnier repräsentieren wir den TSV Trittau und die Fußballsparte.  
 
Ansonsten gibt es positives in Sachen Mädels zu verkünden: Unsere B Mädchen sind 
aktuell Tabellenführer in der Landesliga und für die neue Saison haben Stefan Nießen 
und Björn Liedtke zugesagt weiterzumachen und in der neuen Saison unsere Damen zu 
trainieren. Der jetzige Trainer Torsten Görlitz (Shorty) gönnt sich eine Auszeit. Fast die 
komplette B Mädchen, die jetzt schon bei den Damen eingesetzt werden, wechseln 
dann in den Damenbereich. Bei den D Mädchen gibt es auch etwas Erfreuliches zu 
berichten. Die Spielerin Lea Liedtke trainiert seit Ende des Jahres die  
1. D Mädchen, außerdem hat sie sich zum Trainerlehrgang ( C- Lizenz) angemeldet und 
wird im Herbst bei dem Projekt „ Women Only 2.0 “ (vom SHFV neu gegründet) in 
Malente starten.  
 
Thema Kasse: Hier lag den Teilnehmer ein Finanzplan mit dem Ergebnis von 2023 und 
die Planung für 2024 vor. Aus diesem geht hervor, dass wir mit einen leichtem Minus 
abgeschlossen haben. Dies ist unter anderem darauf zurückzuführen ist, dass wir eine 
hohe Wasser Nachzahlung hatten, sowie einige Ausgaben in Form von fehlenden 
Schiedsrichtern und Ausbildung von neuen Schiedsrichtern. Anhand des Finanzplanes 
können wir uns in 2024 keine Container aufstellen lassen. Dies würde unseren 
finanziellen Rahmen überlasten.  
 
 
 
Punkt 4: Entlastung Kassenwart und Vorstand 
 
Der Kassenwart und der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 
 
 
 
 
 
 
 
 



Punkt 5: Jahresberichte 
 
Lars berichtet dass die Planung für die neue Saison bei der 1. Herren auf vollen Touren 
läuft und wir hoffentlich zeitnah die ersten Neuzugänge mitteilen können. Bis Dato gibt 
es von der 1. Herren zu berichten, dass 90% der jetzigen Spieler für die neue Saison 
zugesagt haben.  
Bei der 2. Herren, so berichtet Klaus Voss (Bauchi), dass Sören die Mannschaft im Griff 
hat und alle das Ziel vor Augen haben, diese Saison in die Kreisliga aufzusteigen. Die 
Mannschaft ist hochmotiviert und das spiegelt sich auch bei der Trainingsbeteiligung 
wieder. Der Austausch mit dem Trainerteam der 1. Herren läuft absolut reibungslos. 
In der 3. Herren ist der Zusammenhalt ebenfalls vorhanden und man unterstützt sich 
auch gegenseitig, allerdings berichtet Matze, dass die Trainingsbeteiligung sehr häufig 
nicht gut ist und er hin und wieder das Training ausfallen lassen musste. Es wäre 
sicherlich sehr schön, wenn die 3. es schaffen würde, in die B Klasse aufzusteigen, das 
Potenzial haben sie.  
 
Thema Sponsoring: Dustin berichtet, dass er sehr zufrieden ist und es ihm trotz einiger 
Absagen immer wieder gelingt, Ortsansässige Firmen als Sponsor zu gewinnen. Die 
Zusammenarbeit mit den Trainern, die Bedarf anmelden klappt sehr gut.  
Der Vertrag mit dem Ausrüster läuft noch bis Januar 2025. Dustin und Lars werden sich 
im Herbst mit 11Teamsport und gegebenenfalls noch mit weiteren Ausrüstern 
zusammensetzen. Alle Mannschaften sind sehr gut ausgestattet.  
 
Thema Schiedsrichter: Lars berichtet, dass Renee Wamser für zwei Jahre kein 
Schiedsrichter mehr ist und Matze aus persönlichen Gründen sich erstmal zurückzieht. 
Erfreulicherweise konnte Lars berichten, dass 3 neue Jungschiedsrichter aus der 
eigenen Jugend im Oktober ausgebildet wurden. Die Veranstaltung fand in Malente statt, 
alle Drei haben die Prüfung bestanden und sind vom Kreisverband auch schon angesetzt 
worden. Ab Juli kommt noch ein neuer Schiedsrichter hinzu, der sich auch schon im 
Verein angemeldet hat. Somit hätten wir für die neue Saison 7 Schiedsrichter. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Punkt 6: Wahlen 
 
Die Wahl des 1. Fußballobmann steht an, Lars fragt in die Runde ob es weitere 
Kandidaten für dieses Amt gibt? Dieses wurde mit einem klaren Nein festgestellt. 
Stefan Grau fragt Lars, ob er sich nochmals zur Wahl stellen würde. Lars bejaht das und 
wird somit für die nächsten 2 Jahre als Fußballobmann einstimmig gewählt. 
Die nächste Wahl betrifft die des 2. Jugendobmanns. Der Anwesende Patrick 
Scharfenberg wird vorgeschlagen und von Lars gefragt ob er sich zur Wahl stellen würde. 
Auch Patrick bejaht dies und wird ebenfalls einstimmig gewählt. 
Die letzte Wahl betrifft den Schiedsrichterobmann. Aus der Runde wird Matthias 
Burmeister vorgeschlagen, der allerdings sofort abwinkt. Stefan Grau wird nochmals 
tätig  und fragt den amtierenden SR-Obmann Lars Auerbeck, ob er sich nochmals zur 
Wahl stellen würde. Auch hier bejaht Lars die Frage und er wird einstimmig 
wiedergewählt.  
 
Für 2 Jahre gewählt: 
 

• Fußballobmann: Lars Auerbeck 
• Stellv. Jugendobmann: Patrick Scharfenberg 
• Schiedsrichterobmann: Lars Auerbeck 

 
Punkt 7: Verschiedenes 
 

- Leider haben wir zum Schluss noch die Mitteilung erhalten, dass unser 
Pressewart Johannes Kramer aufhört. 
Das bedeutet, dass wir ab der neuen Saison jemanden finden müssen, der    
Berichte schreiben kann/würde.  

- Förderkreis: wir haben einen Förderer neu gewonnen. Es gibt tatsächlich jetzt 3 
Personen. Da ist absolut noch Luft nach oben.  

- Schlüsselanhänger: wir haben einen Sponsor gefunden der die komplette 
Abwicklung, Beschaffung, Design etc. übernommen hat und wir die Anhänger so 
bald sie verfügbar sind, verkaufen können. Diese Mehreinahmen fließen direkt in 
die Fußballsparte.  

 
 
Lars Auerbeck bedankt sich bei allen Anwesenden für ihr Erscheinen und den regen 
Austausch und schließt die Mitgliederversammlung 2024 um 22.30Uhr. 

               


